

BAB IV PENUTUP

4.1 Simpulan

PT. Aira Mitra Media merupakan perusahaan yang bergerak pada bidang Penyelenggara Pameran Profesional. Perusahaan ini menyelenggarakan pameran, event marketing, business matching dan Pengembangan UKM. Dengan pengalaman yang selama 13 tahun ini, PT. Aira Mitra Media telah melakukan penyelenggaraan di industry MICE. Tidak menutup kemungkinan, bahwa perusahaan ini akan terus berinovasi demi perkembangannya yang semakin luas.

Dalam pelaksanaan kerja profesi pada PT. Aira Mitra Media, desain grafis merupakan hal yang penting dalam mengkomunikasikan suatu informasi melalui karya visual. Dengan demikian, desain dapat membantu pelaksanaan proses bisnis pada perusahaan tersebut. Perkembangan teknologi yang semakin pesat perlu kita manfaatkan dengan sebaik-baiknya. Untuk itu, praktikan berinisiatif untuk merancang suatu aplikasi yang dapat mendorong kinerja kerja dalam proses desain. Rancangan tersebut adalah rancangan aplikasi project management untuk pelaksanaan desain grafis di PT. Aira Mitra Media, sebagai *output* dari kegiatan Kerja Profesi yang praktikan lakukan.

Saat membangun suatu sistem informasi, perlu diadakannya analisa-analisa yang mendalam dengan perencanaan yang baik. Terlebih sistem informasi ini merupakan hal yang baru dalam konteks *project management* pada proses pelaksanaan desain grafis di PT. Aira Mitra Media.

Harapannya, proyek perancangan aplikasi ini dapat memudahkan perusahaan untuk laju proses pembuatan desain grafis, antara Project Manager dengan seorang desainer grafis. Sehingga apa yang dikerjakan semakin lebih teratus, mudah dimonitoring, hingga proses yang dilakukan dapat menjadi lebih singkat. Dengan hal tersebut, tentu produktifitas perusahaan akan meningkat.

4.2 Saran

Dari rancangan aplikasi *project management* untuk pelaksanaan desain grafis di PT. Aira Mitra Media, besar harapan dapat direalisasikan di kemudian hari. Masukan kritik dan saran sangat berarti bagi praktikan, khususnya sebagai wadah penyempurnaan dari rancangan aplikasi tersebut.

Dengan rancangan aplikasi ini, berpeluang untuk meningkatkan produktifitas perusahaan, khususnya untuk proses pembuatan desain grafis yang menunjang laju bisnis di PT. Aira Mitra Media. Dengan pengaplikasian Sistem Informasi yang tepat, tentu dapat membantu proses bisnis perusahaan.

Walau Batasan dalam pelaksanaan yang dibuat oleh praktikan yaitu sebatas mockup aplikasi, tidak menutup kemungkinan bahwa proyek ini dapat dilanjutkan kembali dengan penyempurnaan di lain kesempatan. Sehingga penyempurnaan rancangan aplikasi dapat dilakukan kembali berdasarkan saran dan masukan untuk keseimbangan rancangan aplikasi.